
Wir sind sehr auf die “Außen-Welt” fixiert,
weil wir es so von anderen gelernt haben.
Der Job, die Kleider, die Häuser, das Auto -
alles materielle wird in den Vordergrund
gestellt! Doch ist das so richtig? Eine
berechtigte Frage. Du kennst vielleicht dieses
Statement: “Mein Haus, mein Boot, meine
Firma, meine Frau!”. Und viele
kommunizieren ja auch, es ist wichtig, das
im Leben realisiert zu haben. Wer reich ist
hat viele materielle Güter und ist angesehen.
Daher ist das der Grund, unseres Lebens. Ist
das so?

Dieser Frage habe ich mich
gestellt und dazu folgende
Antworten gefunden:

Der wahre Grund, weshalb wir hier auf der
Erde sind ist, unser Leben zu leben, unseren
Lebensplan, das was wir uns vorgenommen
haben, zu erfüllen und uns selbst weiter zu
entwickeln. D. h. unser Potenzial zu entfalten.
Unsere Gabe zu leben. Uns selbst zu finden,
unsere Essenz frei zu legen und unser Sein
zum Ausdruck zu bringen. Dann gelangen
wir an unser tiefstes inneres Ziel - unser
Herzenswunsch - unsere Seelen-Sehnsucht:
wahrhaft zu LIEBEN.

Für mich ist der Sinn des Lebens, uns selbst
zu entwickeln zu unserer eigenen Ganzheit.


